

Nota de Prensa:

Trujillo fue sede del Primer Evento de Socialización del Marco de Gestión Ambiental y Social (MGAS)



Trujillo, 18 de diciembre de 2024. A las 11:00 a.m., se llevó a cabo con gran éxito el Taller de Socialización del Marco de Gestión Ambiental y Social (MGAS) en el auditorio "Nicolás Copérnico" de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Nacional de Trujillo. El evento reunió a un diverso grupo de participantes, entre ellos, representantes de universidades, autoridades locales, estudiantes y público en general, quienes se congregaron con el objetivo de conocer y comentar sobre la gestión ambiental y social en proyectos de infraestructura educativa.

Durante la sesión, se presentaron los temas clave relacionados con el Marco de Política Ambiental y Social del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), destacándose su alineación con las mejores prácticas internacionales para la prevención y gestión de riesgos ambientales y sociales en el contexto de proyectos de inversión pública, y la Certificación EDGE de los Proyectos, la cual se enfoca en la sostenibilidad, eficiencia energética, hídrica y resiliencia climática para una infraestructura educativa de calidad. Los expositores subrayaron la importancia del MGAS como una herramienta esencial para garantizar el cumplimiento de los estándares ambientales y sociales, promoviendo el desarrollo sostenible y la protección de las comunidades involucradas. Estas normas, que son cruciales para la sostenibilidad de los proyectos, incluyen:

- **NDAS 1:** Evaluación y Gestión de Riesgos e Impactos Ambientales y Sociales.
- **NDAS 2:** Trabajo y Condiciones Laborales.
- **NDAS 3:** Eficiencia en el Uso de Recursos y Prevención de la Contaminación.
- **NDAS 4:** Salud y Seguridad de la Comunidad.
- **NDAS 8:** Patrimonio Cultural.
- **NDAS 10:** Participación de las Partes Interesadas y Divulgación de Información.

El taller también brindó un espacio de diálogo participativo, en el cual los asistentes pudieron formular preguntas, expresar sus opiniones y ofrecer sugerencias que contribuirán a la mejora continua en la implementación del MGAS. Se enfatizó la necesidad de fortalecer el compromiso de todos los actores involucrados, incluyendo autoridades, docentes, estudiantes y la comunidad en general, para asegurar el éxito del proyecto y el impacto positivo a largo plazo.

Cabe destacar que este evento forma parte de las acciones de socialización del MGAS a cargo del Programa de Inversión: Mejora de la Calidad de los Servicios de Educación Superior y Técnico-Productiva a Nivel Nacional (PMESTP), ejecutado por la Unidad Ejecutora 118 del Ministerio de Educación (MINEDU), en coordinación con el BID. Este programa busca modernizar y mejorar la infraestructura educativa, promoviendo entornos seguros, sostenibles y accesibles para la comunidad estudiantil.

El Primer Evento de Socialización del MGAS marcó un hito importante en la gestión ambiental y social del PMESTP, promoviendo la transparencia, el compromiso y la colaboración entre todas las partes involucradas. Lo mismo se realizará en los demás proyectos, ubicados en distintas regiones del país, como Tumbes, Cajamarca, Huancavelica, La Libertad, Lima Metropolitana, Madre de Dios, Puno y Cusco.

La sesión concluyó con el compromiso de los asistentes de difundir los conocimientos adquiridos y fomentar buenas prácticas ambientales y sociales en sus respectivas instituciones y comunidades.

Contacto de Prensa: comunicaciones@ue118.gob.pe